

Medienmeldung vom 28. September 2012

Oensingen: Autolenker missachtete Haltezeichen

Ein Autolenker entzog sich am Donnerstagabend in Oberbuchsiten einer Polizeikontrolle. Kurze Zeit später verursachte dieser in Oensingen einen Verkehrsunfall. Der Mann war alkoholisiert und wurde vorläufig festgenommen.

Anlässlich einer Polizeikontrolle beabsichtigte die Polizeipatrouille am Donnerstag, 27. September 2012, kurz vor 23.30 Uhr, an der Hauptstrasse in Oberbuchsiten ein Fahrzeug zu kontrollieren. Dem Lenker eines Mercedes wurde mittels Handzeichen signalisiert anzuhalten. Dieser verlangsamte vorerst seine Fahrt, beschleunigte dann aber plötzlich sein Auto und fuhr mit überhöhter Geschwindigkeit in Richtung Oensingen davon. Die Polizistin musste sich mit einem Sprung zur Seite in Sicherheit bringen. Die Polizeipatrouille folgte dem Fahrzeug schliesslich. Im Bereich der Kreuzung Oltenstrasse/Kestenholzstrasse in Oensingen verlor der Lenker die Kontrolle über sein Fahrzeug und kollidierte folglich mit einer Stützmauer.

Die beiden Autoinsassen blieben unverletzt und konnten durch die Polizeipatrouille angehalten und kontrolliert werden. Der durchgeführte Atemlufttest mit dem 27-jährigen Schweizer ergab einen positiven Wert von über 1.5 Promille. Durch die Polizei wurde ihm der Führerausweis, zuhanden der zuständigen Behörde, auf der Stelle abgenommen. Die beiden Männer wurden für weitere Abklärungen vorläufig festgenommen und das Fahrzeug sichergestellt.

